

Geschätzte Freunde und Gäste des Restaurant Bergli,

WIR HABEN EUCH NICHT VERGESSEN !

Vorerst möchten wir uns bei Euch ALLEN bedanken, dass ihr uns den Winter über wiederum grossartig unterstützt habt. Erneut durften wir sehr viele Einheimische, wie auch erfreulicherweise viele auswärtige Gäste im Bergli begrüssen. Das angenehme Winterwetter war uns sehr gut gesinnt. Unsere Iglu's mussten keine grossen Stürme überstehen und so durften wir unser "Aussenangebot" praktisch ohne Absagen durchziehen. Auch unsere Holzhütte war äusserst gut gebucht, sei dies für ein Familienfest, eine Geburtstagsfeier oder einen Vereinsanlass. Das Highlight der Wintersaison war sicher der Silvester-Abend, wo fast 150 Personen den Uebergang ins 2024 kulinarisch und fröhlich feiern durften.

Im Haus auf dem Bergli fanden aber auch einige Umstrukturierungen statt. Neu wird euch Ruth Rhyner über die Geschehnisse in und um das Bergli informieren. Als regelmässiger Gast wurde Ruth von uns angefragt, ob sie diese Aufgabe übernehmen würde. Sie stellt sich dieser Herausforderung gerne und hofft, euren Ansprüchen zu entsprechen. Anregungen, Tips und Wünsche nimmt sie sehr gerne jederzeit entgegen.

Auch der Personalmangel ist bei uns spürbar, so wie das zur Zeit überall im Gastgewerbe der Fall ist. Mit einem neuen Personalstamm versucht das Restaurant Bergli Freunde und Gäste weiterhin mit Herzlichkeit und Fröhlichkeit zu bedienen, wie das bis anhin unser Credo war. Wir als Gastgeber-Familie Atia werden unser Bestes dazu beitragen.

Im Juli 2024 sind es bereits 5 Jahre her, seit wir als Gastronomen-Familie das Restaurant Bergli übernehmen konnten. Erst kürzlich durften wir mit der Gemeinde Glarus eine Vereinbarung über weitere 5 Jahre eingehen. Wir freuen uns, dass unsere Zeit auf dem Bergli zusammen mit euch wunderbaren Freunden und Gästen weitergeht und wir Sie weiterhin kulinarisch verwöhnen dürfen.

Ein gutes
Essen
ist
Balsam
für die Seele



AUSSICHTEN AUF DIE FRÜHLINGS- UND SOMMERSAISON

Unsere wunderbare Terrasse wird zur Zeit neu gestaltet. Standfeste Sonnenschirme werden im Boden verankert, so dass wir alle Stürme überstehen ! Aber Hallo - wir erwarten keine Stürme, sondern traumhaftes, warmes Wetter!

Neu auf dem Bergli soll eine **leichte, mediterrane Küche** die Gaumen und die Herzen unserer Gäste erfreuen. Dazu werden auch Grill-Spezialitäten angeboten, womit ein ausgewogener und gesunder Genuss unserer Gesundheit Gutes tut.

Die Lieferanten unserer Produkte sollen auch weiterhin einheimisch bleiben. Wir legen Wert darauf, die Leute persönlich zu kennen, um zu wissen WAS von WOHER kommt.

Zusätzlich zu den Events auf dem Bergli, wie z.B. Muttertags-Brunch, Grillabend etc. sind auch weitere öffentliche Anlässe geplant. Informationen dazu erfahren Sie über unsere Homepage www.bergli-glarus.ch oder Sie werden über den Postweg mit News beliefert.

Fragen von Gästen bitte gerne an die Mail-Adresse info@bergli-glarus.ch, oder telefonisch direkt mit Hichem besprechen. Er nimmt sich sehr gerne Zeit für SIE. Telefon 055 640 23 00

Als Beilage überlassen wir Ihnen gerne die Informationen über die bereits festgelegten Events.

ÖFFNUNGSZEITEN

Nach dem Muttertag vom 12. Mai 2024 sind folgende Öffnungszeiten vorgesehen :

- Mittwoch bis Samstag **neu durchgehend von 09.00 Uhr bis 23.00 Uhr**
Gäste sind also auch Nachmittags herzlich willkommen
Wie wär's mal zu einem Schwatz und einem Eis auf's Bergli und dazu die herrliche Aussicht geniessen
- Sonntags geöffnet ab 09.00 bis **NEU 21.00 Uhr** (sobald das Wetter einigermaßen stabil bleibt)
- Montags und Dienstags bleibt das Bergli geschlossen

Nun freuen wir uns wiederum, mit Ihnen geschätzte Freunde und Gäste des Bergli's, kulinarische, herzhafte, fröhliche und freundschaftliche Stunden zu verbringen. Wir danken Ihnen im Voraus für Ihr Vertrauen und wissen Ihr Wohlwollen uns gegenüber sehr zu schätzen.

Glarus, Ende März 2024

Familie Rikke und Hichem Atia

